

**BULETIN TEKNIK LITKAYASA
SUMBER DAYA DAN PENANGKAPAN
Pedoman bagi Penulis**

Ruang Lingkup :

Buletin ini memuat karya tulis para Teknisi Litkayasa lingkup Pusat Riset Perikanan Tangkap dan institusi lain di bawah Departemen Kelautan dan Perikanan yang berisikan mengenai kegiatan teknis litkayasa terkait dengan prospek pengembangan, analisis kegiatan lapangan, dan lain-lainnya yang berhubungan dengan sumber daya dan penangkapan yang disajikan secara praktis, jelas, dan bersifat semi-ilmiah.

Bahasa :

Menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar, tidak diperkenankan menggunakan singkatan yang tidak umum dan bersifat semi-ilmiah. Pemakaian istilah yang baru supaya mengikuti pedoman Pusat Pembinaan dan Pengembangan Bahasa, Departemen Pendidikan Nasional.

Penulisan Naskah :

Susunan naskah terdiri dari judul, pendahuluan (latar belakang), pokok bahasan dan uraiannya, kesimpulan, serta daftar pustaka. Panjang naskah 5 – 20 halaman. Naskah diketik rapi dua spasi di kertas putih ukuran A4 menggunakan program MS-Word.

Judul : terdiri atas suatu ungkapan yang mencerminkan isi tulisan. Judul diikuti dengan nama penulis dan instansinya.

Pendahuluan : secara ringkas menguraikan pokok permasalahan akan kegiatan teknis yang mendukung/terkait dengan litkayasa.

Pokok Bahasan : diuraikan secara jelas dan ringkas mengenai bahan dan tata cara kegiatan atau teknis yang mendukung/terkait dengan penelitian.

Kesimpulan/Penutup : disajikan secara ringkas dengan mempertimbangkan judul naskah, maksud, tujuan, dan hasil kegiatan.

Daftar Pustaka : memuat aturan baku dan bila dianggap perlu.

Tabel : hendaknya diberi judul yang singkat, jelas, diberi nomor urut, dan diketik menggunakan MS-Excel.

Gambar/Grafik : gambar/grafik dibuat dengan garis cukup tebal pada kertas kalkir, disertai dengan data digital menggunakan program MS-Excel. Gambar/grafik diberi judul dan nomor urut dibaliknya.

Foto : dipilih warna kontras atau foto hitam putih, diberi judul dan nomor urut di sebaliknya.

Penyampaian Naskah : naskah dikirim rangkap tiga disertai disketnya, dialamatkan kepada Redaksi Pelaksana Buletin Teknik Litkayasa Sumber Daya dan Penangkapan.
Jl. Pasir Putih I, Jakarta 14430. Tel. (021) 64711940 (Hunting),
Faks.: (021) 6402640, E-mail: purispt@indosat.net.id